

# Le héron garde- bœufs

[Accueil](#) → [Actualités](#) → [Le héron garde-bœufs](#)

*Publié le 28 novembre 2022*

[#Découvrir](#)

[#Gérer](#)

[#Protéger](#)

---

Mise à jour le 08 juin  
2023

La première observation de l'espèce en Bretagne date du 15 décembre 1994. Il est observé quatre ans plus tard en fond de l'anse d'Yffiniac. Aujourd'hui, on en dénombre plusieurs centaines chaque hiver.

Son nom de « garde-bœufs » lui a été attribué par Carl von Linné, car il accompagne très souvent les troupeaux qui effarouchent en se déplaçant une multitude d'insectes, d'amphibiens et autres petits animaux dont il se nourrit.

[Feuilleter le dernier numéro \(https://www.calameo.com/saintbrieuc-armor-agglomeration/read/0061358772b98e73de9a4\)](https://www.calameo.com/saintbrieuc-armor-agglomeration/read/0061358772b98e73de9a4)

[Télécharger le numéro 113 en pdf](#)

[Télécharger que le dossier en pdf](#)

Et pour recevoir les prochains numéros, il suffit de

[s'abonner ici](#)

(et c'est gratuit).